

martes 9 de diciembre de 2025

Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna

[Web del Ayuntamiento](#)

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tf. 922 601 100

El FES lagunero alcanza el 100% de ejecución presupuestaria y abre plazo para propuestas ciudadanas de cara a 2026

El último pleno del año de este Foro Económico y Social sirvió para aprobar por unanimidad la gestión y el balance de actividades del presente año



El Foro Económico y Social (FES) de San Cristóbal de La Laguna celebró recientemente su tercer y último pleno del año, en las instalaciones del antiguo convento de Santo Domingo. Durante la sesión, se aprobó por unanimidad el balance de actividades y la gestión de la programación de 2025, ejercicio en el que se alcanzó una ejecución presupuestaria del 100%, cumpliendo íntegramente con las acciones y objetivos previstos.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, felicitó al FES y a su director técnico, Jordi Bercedo, por “el excelente trabajo desarrollado a lo largo del presente ejercicio, proponiendo actividades y propuestas

formativas sobre materias de actualidad como la lucha contra el racismo, la revalorización del sector primario lagunero, el cambio climático o la irrupción de la inteligencia artificial, todo ello adaptado a diferentes generaciones”.

Otro de los puntos importantes del orden del día de este pleno fue la apertura de plazo para proponer actividades de cara al próximo año. A este respecto, Jordi Bercedo aclaró que “hasta el próximo 15 de enero se podrán presentar iniciativas que se integren en la programación del FES para 2026. Este calendario de actos está orientado a la población del municipio, por lo que tiene sentido que esta agenda tenga la firma de los propios laguneros y laguneras”.

Estas aportaciones se podrán hacer llegar a través del formulario habilitado en el apartado del FES dentro de la web municipal (<https://www.aytolalaguna.es/servicios/FES/>), donde también se encuentra toda la información relevante relativa a este procedimiento.

Entre las actividades celebradas el último año, destacan también los talleres de educación financiera organizados por el Foro, en colaboración con el Banco de España, que han recorrido distintos barrios y núcleos del municipio, acercando contenidos especializados a colectivos diversos como jóvenes, mayores y tejido empresarial.

En paralelo a esta programación, el FES ha impulsado este año hasta tres trabajos de investigación, que se presentarán antes de final de año. Estos proyectos versarán sobre las sinergias entre la Universidad de La Laguna y el Ayuntamiento o la convivencia en ciudades Patrimonio de la Humanidad, además del habitual Barómetro de La Laguna.

El próximo año será especialmente relevante para el Foro Económico y Social de La Laguna, ya que en 2026 tendrá lugar la renovación del plenario del FES por los próximos cuatro años, un proceso clave para reforzar la participación social, la representación sectorial y el papel consultivo del órgano en la vida municipal.